

## Kick-off 2015 *oneworld!*

Interkulturelles TV-Magazin  
für Magdeburg und Sachsen-Anhalt  
14.07.2015



## *oneworld!* geht weiter

Das erste interkulturelle TV-Magazin für Magdeburg und Sachsen-Anhalt unter der Leitung des Offenen Kanals Magdeburg und der Integrationshilfe Sachsen-Anhalt e.V. geht weiter. Nach einem halben Jahr Pause wurde gestern Nachmittag das nächste Jahr für *oneworld!* offiziell gestartet. Im Offenen Kanal Magdeburg trafen sich Redaktionsmitglieder, Pressevertreter, Projektpartner und Förderer, um das Projekt kennenzulernen und den Auftakt der zweiten Runde von *oneworld!* zu feiern.

Die Projektleiterin Vesile Saritas gab gemeinsam mit dem technischen Leiter Hovhannes Martirosyan einen Vorgeschmack auf die nächsten Monate. Das Magazin wird zukünftig Beiträge in Kategorien wie „Portraits“, „Lebensgeschichten“ und „Internationale Küche“ bringen, monatlich eine große Redaktionskonferenz und wöchentliche kleine Redaktionstreffen durchführen. „Wichtig ist vor allem die Begegnung. Denn Begegnungen können Türen, sogar Tore öffnen“, ist die 23-jährige Journalistik-Studentin überzeugt.

Auch Maren Sieb, Geschäftsführerin der Lotto-Toto GmbH Sachsen-Anhalt und Förderin des Projektes, wünschte der interkulturellen Redaktion alles Gute und bezeichnete das Projekt als vorbildhaft auch für andere Medien.

*oneworld!* sind Menschen aus aller Welt, die zeigen wollen, dass Magdeburg eine Stadt und Sachsen-Anhalt ein Land ist, in dem das Zusammenleben von Menschen aus aller Welt gelingen kann. Die bisherigen Redaktionsmitglieder kommen beispielsweise aus Mali, Afghanistan, Kosovo, Ukraine, Deutschland und Armenien. Und *oneworld!* sucht beständig nach weiterer Unterstützung.

Unbegleitete minderjährige Flüchtlinge, junge Freiwillige aus Magdeburg, Studierende aus Magdeburg und der Welt arbeiten zusammen in einem Magazin, berichten aus bekannten und unbekanntem Welten und zeigen die unterschiedlichen Lebenswelten in Magdeburg und Sachsen-Anhalt. Die Themen sind Interkulturelles, Migration, Integration, Respekt und Völkerverständigung.

In gemischten Teams erarbeiten die Teilnehmenden von der Idee, dem Konzept über die Organisation der Drehtermine sowie deren Durchführung bis zur Sichtung und zum Schnitt des Materials jeden Beitrag gemeinsam und je nach Fähigkeiten eigenständig. Die Hauptziele von *oneworld!* sind das Kennenlernen und Akzeptieren verschiedener Kulturen und die Schaffung von Öffentlichkeit.

Facebook: <http://www.facebook.com/groups/oneworldmd>  
Projektleitung: Vesile Saritas, +49/176/2742098  
Pressekontakt: Kloot Brockmeyer, +49/176/56919363

